

SORTIE AÉRIENNE DES ÉLÈVES DU BIA

Ce dimanche, quelques élèves de Rama ont pu effectuer leur premier vol par une météo magnifique. Ce vol s'inscrit dans le cadre de la formation du BIA (Brevet d'initiation à l'Aéronautique) mise en place avec RAMA en partenariat avec Horizon Caraïbes.



Anthony et Frederick en partance pour leur vol



Prêt pour le décollage !





Dernières explications avant le départ. . .



Avec Mr RÉAUD, responsable de la formation BIA à Horizon Caraïbes



C'est parti pour un tour dans le sud !